

Encore une victoire agenaise

Les matchs de sélection au championnat de France de billard se poursuivent, et ce dernier week-end c'est au jeu de carambole libre qu'avaient lieu les compétitions dans toute la Nouvelle-Aquitaine.

À Marmande, Alain Simon se hissait en quart de finale et Patrick Ygon en demi-finale battu par bien mieux classés qu'eux, Alain étant éliminé par celui qui gagnera la compétition, et Patrick par l'autre finaliste.

À Arcachon, Eric Golse ne parvint pas à sortir des matchs de poules, au pied des quarts de finale.

Pendant ce temps à Agen dans la salle du club rue Ledru-Rollin, d'autres Agenais étaient inscrits dont deux des plus jeunes Agenais, Cyrielle et Hugo, qui faisaient presque leurs premières armes dans cette compétition avec application et opiniâtreté mais ils furent absents des quarts de finale comme Denis, Ludo ou Bruno, joueurs débutant, mais prometteurs.

Logiquement en quart de finale, se sont présentés Alain Boué qui sera éliminé par Hervé Lacombe, Guillaume Clusel et le



Marc Mongelard.

président Marc Mongelard qui emportèrent leur match pour accéder tous deux aux demi-finales.

Marc Mongelard, très concentré et sûr, battra Hervé alors que Guillaume, peu en veine, sera battu par Richard Conti, un ancien Agenais devenu Marmandais.

Exemple de rigueur et de sérieux, Marc va emporter son deuxième ranking de qualification cette année, synonyme de quasi-certitude de disputer plus tard de Ligue. Bravo président !